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その他 

件 名 二期目の市政における桜台地区の要望について 

内 容 

桜台の話題の中心である桜台小中学校の自校式給食の件ですが、令和４年第４回

定例会（第４号）の議事録を閲覧したところ、市長としては白井市全体での公平性

を重視してセンター方式への移行を支持されたと読み取りました。 

これはこれで理に適っており決断としては理解できますが、他方、桜台地区の最

寄り駅である千葉ニュータウン中央駅の駐輪場の利用費等を鑑みると、白井駅や西

白井駅を利用している市民と比較して負担が大きく、この点においては公平性が担

保できているとは言い難いと考えております。 

また、議事録にもありましたが、桜台地区の３分の２である約 4,000 もの地域

の意見に対して何も説明がない点においては、桜台地区を蔑ろにしていると感じて

います。 

更に市議会議員さんが実施した最近実施したアンケートによると、桜台小学校地

区ごと印西市に組み入れて欲しいとの要望が多くを占めていたと公表されていまし

た。私もそう思います。 

まして大きなベネフィットであった桜台小中学校の自校式給食が廃止となるので

あれば、生活圏含め印西市に依存しているため、印西市に組み入れられた方が生活

は便利になると考えています。（印西市民となれば、駅前駐輪場の件もクリアになり

ます。） 

以上を踏まえて、市長さんとして第二期目の市政を行ううえで、桜台地区からの

要望に対して、どのような方針で物事を決定していくのか、お考えをお聞かせいた

だきたいと存じます。（市全体の公平性を重視というのであれば、駅前駐輪場の問題

などの他地域と比較した場合の不遇をどうクリアしていくのかをお聞かせいただき

たです。） 

 

回 答 

市民からの御要望や地域ごとに抱える課題につきましては、真摯に受け止め、検討

してまいります。 

また、御意見にあります千葉ニュータウン中央駅駐輪場の利用料の差額に対する市

の費用負担については、公益性、公平性、有効性の視点から、課題を総合的に検討し

ていく中で、慎重に見極めていく必要があると考えております。 

 

 


